

Dandim Temanggung Cup. Ratusan Peserta Antusias Ikuti Lomba Burung Berkicau

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.PUBLIKINDONESIA.COM](https://www.temanggung.publikindonesia.com)

Oct 26, 2023 - 19:22



Dandim 0706 Temanggung Berikan Tropi Piala Pemenang Juara Lomba urung Berkicau

TEMANGGUNG -Sebanyak 600 peserta ikuti lomba burung kicau yang digelar oleh Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono di Taman Bambu Runcing Parakan Kabupaten Temanggung. Kamis (26/10/2023).

Lomba burung kicau Dandim Cup tersebut dalam rangka memperingati HUT TNI ke 78 dan HUT Kodam IV Diponegoro ke 73.

"Peserta perlombaan burung kicau Dandim Cup sangat antusias, pasalnya tidak hanya wilayah Kabupaten Temanggung saja pesertanya, namun beberapa kota diantaranya Jogja, Magelang Banyumas, Wonosobo, Purworejo dan kendal ikut hadir". Ucap Dandim Letkol Inf Driyono.



" Ternyata di Temanggung ini banyak hobi burung kicau, hampir setiap minggu ternyata banyak gantangan, ini adalah budaya masyarakat Temanggung jadi kita uri uri juga. Jelasnya.

Dandim menambahkan" Perlombaan ini melibatkan kalangan masarakat, kalo di sini tidak ada perlakuan istimewa, maupun perlakuan kusus dari siapapun, hanya yang dilombakan burung saja tergantung kualitas burungnya".

Mudah mudahan budaya ini bisa menjambatani kita berkomunikasi dengan masyarakat, antar komunitas burung, semoga komunitas burung kompak nantinya. Ucapnya.



Sementara itu selaku ketua panitia dandim cup Ardi puji utomo menjelaskan," ada 18 clas diperlombakan dan beberapa jenis burung diantaranya jenis burung murai, cucak ijo, anis merah, kaccer poci serta burung centet. perlombaan sendiri dinilai dari durasi, volume, panjang pendek nada, irama lagu serta gaya pada saat digantang. Ucapnya.

Menurutnya," Ini Sangat luar biasa karena kita selenggarakan hari ini pesertanya hampir sama dengan hari libur.

Dinilai potensi burung kicau di Temanggung sangat baik dan berkualitas, lantaran juri saja sangat kebingungan untuk menentukan juaranya. Pungkasnya.